

CLUBES

El Elche asume que sólo el acuerdo con Hacienda no le salva del descenso

Palco23

3 jun 2015 - 12:00

El Elche CF ha conseguido lo que parecía imposible: un pacto con la Agencia Tributaria sobre un nuevo calendario de pagos para devolver 8,7 millones, de los que 3,5 millones se pagarán ya a finales de julio. Sin embargo, el presidente del club, Juan Anguix, ha dejado entrever que no será suficiente y que, a lo sumo, será "un atenuante para poder seguir en Primera División". La decisión última la tomará el Juez único de competición de La Liga, que mañana mismo podría anunciar si desciende administrativamente al conjunto ilicitano.

"No se llega a esta situación si no ha habido una conducta más que reprobable", ha criticado Jerónimo Prado. El actual secretario del consejo de administración se refería así a que la dura sanción de La Liga no se producirá por la singularidad del acuerdo con Hacienda, sino por la situación generada en los meses anteriores por el equipo del expresidente José Sepulcre. A él y a su consejo ya se les abrió un expediente por incumplir con los ratios económicos y ocultar desviaciones presupuestarias, motivo por el que incluso se les quiso inhabilitar.

"No nos planteamos jugar en otra categoría que no sea Primera División", ha insistido Anguix, tras repasar el trabajo hecho por la nueva junta desde que tomó plenos poderes hace cinco semanas y después de que *La Ser* asegurara ayer que la decisión del juez único de descender al club ya está tomada. Pese a ello, aún existen interrogantes como qué sucederá con la ampliación de capital de 14 millones que se ha puesto en marcha o si podrán acudir al mercado de fichajes este verano. Por si fuera poco, aún deben ponerse al corriente de pago con la plantilla y el resto de personal administrativo.